



FDP Fraktion im Rat der Stadt Langenfeld/Rhld.

Rolf D. Gassen
- Fraktionsvorsitzender -

Ludoviciweg 7
40764 Langenfeld/Rhld.
Telefon: 02173/995447
Fax: 02173/995448
eMail: rolfgassen@t-online.de

Pressemitteilung

25. Januar 2003

Parkgebühren

Herr Gerold Wenzens versucht, in einem Leserbrief der Wochenendausgabe der Westdeutschen Zeitung vom 25.1.03 den Eindruck zu erwecken, die BGL sei die einzige Fraktion im Rat der Stadt Langenfeld, die sich „bis zuletzt“ gegen eine Verdoppelung der Parkgebühren gewandt habe. Das ist falsch.

Im Rahmen der Beratungen zum Eckwertebeschluss hat der verkehrspolitische Sprecher der FDP, Günter Striewe, ein Modell vorgelegt, mit dem die zur Absenkung des städtischen Defizitausgleichs gebotene Gebührenerhöhung moderat hätte ausfallen können. Statt von Null (Cent für die erste Stunde) auf Hundert (Cent für die zweite angefangene Stunde – also im Extremfall für die 61. Minute) durchzustarten, hätte die FDP sich eine Gebühr nach tatsächlicher Verweildauer gewünscht. Das von Striewe entwickelte Modell sah deshalb vor, daß ab der zweiten Stunde nur eine Gebühr für jede abgelaufene Viertelstunde zu entrichten gewesen wäre. Eine solche Gebührenerhöhung hätte im wesentlichen Langzeitparker getroffen. Einkaufskunden wären nicht gezwungen, die Schnäppchenjagd abzubrechen, nur weil wieder die Euro-Keule der Parkgebühren zuzuschlagen droht.

Leider hat es die absolute Mehrheit der CDU verhindert, daß es überhaupt zu einer ernsthaften Diskussion im zuständigen Fachausschuss gekommen ist. Als seiner Zeit die Parkpalette errichtet worden ist, hat man nämlich die gesamte Parkraumbewirtschaftung in die Hände der Stadtentwicklungsgesellschaft gelegt; dort wird nichtöffentlich beraten.

Die jetzt von der FDP ergriffene Initiative zur Änderung des Straßenverkehrsgesetzes soll helfen Fesseln abzulegen, um der kommunalen Selbstverwaltung auch bei dieser Frage rechtlich gesicherten Boden für eine maßgeschneiderte Lösung zu verschaffen.

Rolf D. Gassen
Fraktionsvorsitzender